

## La Catedral del Cante ofrecerá un nuevo montaje visual en su fachada

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 30 de julio de 2019, martes

---

El pasado año se estrenó, con enorme éxito, la proyección de un trabajo llevado a cabo por el artista unionense Esteban Bernal Aguirre (entonces se calificó como punto de partida de un proyecto de mayor envergadura) y para este año se han preparado nuevas secuencias que se proyectarán antes y después de la celebración de los espectáculos dentro del Mercado Público.

<http://www.youtube.com/watch?v=QAypCX4kjeM>

---

### - **Noticia relacionada:**

[La fachada más mirada... y admirada](#)

["Detrás de la proyección sobre la fachada de la Catedral del Cante hay mucho trabajo"](#)

<http://www.youtube.com/watch?v=W93VTIC7uWA>

## La Catedral del Cante ofrecerá un nuevo montaje visual en su fachada

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 30 de julio de 2019, martes

---

